



*Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer
wurde, legte er den Arm
um mich und sprach:
„Komm, wir gehen heim.“*

Still und bescheiden wie sie gelebt hat, ist

Edith Fischer

geb. Mark

* 6. September 1939 – † 4. Februar 2023

mit einem Lächeln friedlich entschlafen. Wir sind traurig, aber auch dankbar für alles Schöne, das wir mit ihr erleben durften.

Zur persönlichen Verabschiedung ist die Urne von Edith am Donnerstag, dem 9. Februar, von 10.00 bis 18.00 Uhr in der Leichenhalle Rankweil aufgebahrt.

Den Gottesdienst mit anschließender Urnenverabschiedung halten wir am Freitag, dem 10. Februar, um 10.00 Uhr in der St.-Peters-Kirche.

Die Urnenbeisetzung auf dem Waldfriedhof findet im engsten Familienkreis statt.

Rankweil (In der Schaufel 26), Klaus, Sulz, im Februar 2023

In liebevoller Erinnerung:

Gatte Alfred
Kinder Werner und Martina
Elmar und Monika
Enkel Daniel, Alexander, Jonas, Noah, Magdalena
Schwester Ilse mit Familie
im Namen aller Verwandten

Anstelle von Blumenspenden bitten wir um Zuwendungen an den Krankenpflegeverein Rankweil. IBAN: AT11 3742 2000 0718 1621